

BAB V

PENUTUP

5.1.Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas maka dapat disimpulkan bahwa :

Peran tenaga Kependidikan Dalam Penyelenggaraan di Satuan PAUD Sejenis Mekar Kecamatan Tilamuta Kabupaten Boalemo adalah sebagai (1) Pengamat, melalui pengamatan yang cermat terhadap tenaga kependidikan bahwasanya tenaga kependidikan di Satuan PAUD Sejenis Mekar Kecamatan Tilamuta sangat aktif dan terampil dalam mengelola lembaga tersebut guna untuk peningkatan mutu dan kualitas dari anak didiknya. (2) Sebagai Perencana Pengeelola Lembaga, maka patutlah di acungi jempol peran tenaga kependidikan di Satuan PAUD Sejenis Mekar Kecamatan Tilamuta, karena dengan kualifikasi pendidikan yang saat ini dianggap tidak mampu melakukan sesuatu namun di Satuan PAUD Sejenis Mekar tenaga kependidikannya mampu merencanakan dan merumuskan visi dan misi lembaga tersebut. (3) Dalam proses kegiatan belajar anak, tenaga kependidikan yang ada di Satuan PAUD Sejenis Mekar memastikan bahwa setiap anak memiliki kesempatan dan belajar menurut kebutuhan, cara dan tingkat kemampuan masing-masing. (4) Pengelolah Lingkungan Belajar dilakukan sedemikian rupa oleh tenaga kependidikan, dimana pada penataanya dilakukan diluar kelas dan diruang kelas dan dengan fasilitas belajar yang berbeda pula.

5.2.SARAN

1. Pengembangan kompetensi Tenaga Kependidikan di Satuan PAUD Sejenis Mekar perlu dikembangkan lagi dan lebih mengikutkan diri dalam pelatihan yang dapat mengoptimalkan dan dapat menambah motivasi tenaga kependidikan dalam mengembangkan Satuan PAUD Sejenis Mekar Kecamatan Tilamuta.
2. Bagi Tenaga Pendidik, diharapkan untuk selalu meningkatkan kemampuan dalam penyelenggaraan pembelajaran di Satuan PAUD Sejenis Mekar. Disamping itu diharapkan para tenaga pendidik untuk selalu berkomunikasi dan memberi motivasi kepada orang tua untuk selalu bertanggung jawab terhadap tumbuh kembang anak.

3. Bagi orang tua, harapan terbesar agar selalu melakukan komunikasi dengan pihak lembaga apabila ada masalah dan apabila ada yang perlu disarankan, karena suksesnya lembaga Satuan PAUD Sejenis Mekar Kecamatan Tilamuta tidak lepas dari peran orang tua dan masyarakat sekitar.